



## Vicariato Apostólico de Izabal

MENSAJE DEL VICARIATO APOSTOLICO DE IZABAL EN SOLIDARIDAD CON LAS VICTIMAS DE LA MASACRE DE LA LIBERTAD PETEN.

Aterrorizados e indignados escuchábamos las noticias de la masacre cometida en el municipio de la Libertad, de Petén. No podíamos imaginarnos, al enterarnos al día siguiente que la gran mayoría de las víctimas eran hermanos y hermanas nuestros del Vicariato de Izabal, pertenecientes al municipio de Amates.

La noticia nos ha llenado de tristeza. Las víctimas son campesinos pobres y humildes que van a Petén buscando la vida en el trabajo que les dan en las grandes fincas que allá existen. Fueron buscando la vida y encontraron la muerte. Una muerte cruel, cometida con una saña y una barbarie que no conoce nombre. Imposible pensar que un ser humano sea capaz de cometer un acto semejante. Son monstruos que han degenerado su psicología para sembrar terror y lograr sus macabros objetivos.

Como Vicariato Apostólico de Izabal reaccionamos condenando este hecho y uniéndonos en oración para elevar nuestro grito al cielo pidiendo a Dios que intervenga imponiendo su justicia divina.

Hacemos un llamado a las autoridades exigiendo una inmediata intervención para que nos protejan de estas bandas de criminales asesinos que caminan con toda impunidad por nuestro territorio, quienes, con estos hechos, quieren infundir miedo, para que después se acceda fácilmente a sus secuestros y extorsiones.

Hacemos un llamado a todo el pueblo de Izabal para que nos solidaricemos con las víctimas de esta masacre. Para que nos unamos frente a esta barbarie que nos amenaza. Y los invitamos a que no perdamos nunca la esperanza de una tierra nueva donde habite la justicia y la caridad.

A todos los hombres y mujeres que están enrolados en estas bandas criminales los invitamos a la conversión, no entreguen sus vidas a la muerte, ni siembren tanto dolor y sufrimiento en las familias guatemaltecas, a quienes les quitan algún miembro con sus crímenes abominables. Abandonen los malos caminos y entréguese al bien. Construyamos un mundo de amor.

Que Dios todopoderoso nos proteja y nos guarde a todos.

Dado en la sede del Vicariato de Izabal el 20 de mayo de 2011.

Mons. Gabriel Peñate Rodríguez.  
Obispo Vicario Apostólico de Izabal.